



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR



ans le but d'améliorer les communications entre nous, voici **Le Communiqué du directeur, numéro 20.**

1. Ouverture du quartier-maître situé au 800, rue des Rocailles

Je vous informe que nous procéderons au déménagement du nouveau quartier-maître le mardi 22 septembre prochain.

Monsieur Claude Galarnreau coordonnera le déménagement.

2. Changements d'affectation

Je remercie le chef Daniel Wagner pour le travail professionnel qu'il a effectué comme chef de division du peloton 4 au cours des dernières années.

Monsieur Réjean Martel, chef aux opérations 111, lui succédera comme chef de division par intérim du peloton 4 à compter du 14 septembre prochain.

Le lieutenant Mario Trudel remplacera le chef Réjean Martel comme chef aux opérations sur le peloton 1 à compter du 17 septembre.

Le pompier Éric Pageau sera affecté comme lieutenant sur le peloton 1 à la caserne # 7 en remplacement du lieutenant Trudel à compter du 17 septembre également.

Je leur souhaite la meilleure des chances dans leurs nouvelles fonctions.

3. Règlement R.V.Q. 1465 et Code de déontologie

Le Règlement établissant les règles de conduite des employés de la Ville de Québec ainsi que le Code de déontologie du Service de protection contre l'incendie seront distribués dans les prochaines semaines à tous les employés du service.

4. Cérémonie du Mont-Thabor

Nous vous rappelons que vous êtes conviés à la cérémonie du Mont-Thabor (coin 18^e Rue et boulevard Henri-Bourassa), le dimanche 20 septembre à 10 h, afin d'honorer la mémoire de nos pompiers morts en devoir.

Amicalement,



Richard Poitras

Le 14 septembre 2009